

Hoy, durante varias entrevistas en medios

Tellado: “El verdadero problema de España es que Sánchez le ha dado al independentismo lo que no consiguió en las urnas”

- El nuevo portavoz del PP en el Congreso afirma que no hay socialista en activo que se atreva a discrepar de Sánchez: **“Ha claudicado el PSOE en la defensa del constitucionalismo”**, señala
- Sitúa la labor de oposición del PP en un **compromiso con quienes votaron cambio en España**, la mayoría de los ciudadanos, y anuncia que su tarea se va a centrar presentando iniciativas en las cámaras, en las instituciones europeas y saliendo a la calle
- Resalta que la labor del PP es la de controlar a **un Gobierno “que tiene que ir al extranjero periódicamente a que le sellen la cartilla”**, en referencia a la revisión del acuerdo de investidura por parte de un verificador internacional
- Incide en que es muy duro lo que está sucediendo en España, donde el Gobierno cede al independentismo con una investidura como moneda de cambio, y **destaca la responsabilidad que ejercerá el PP con una oposición “sólida, contundente y serena”**
- Subraya que **“nadie ha votado a Sánchez para esto”**, por lo que hay una mayoría de españoles, y también de socialistas, que se han sentido engañados ante un “gran fraude electoral”
- Lamenta el “ejercicio de colonización institucional” ejercido por el propio Gobierno e ironiza con que **“Sánchez y Puigdemont han sido capaces de poner de acuerdo a mucha gente”**, instituciones, e instituciones ante la deriva de sus acuerdos y el riesgo que suponen
- Reitera que **el Partido Popular es la única formación constitucionalista de España**, el único referente, dado que ahora se ataca la Carta Magna desde el propio Gobierno, que amenaza la separación de poderes y la igualdad de todos ante la Ley
- Al ser preguntado por el nuevo libro que firma Pedro Sánchez, afirma que **“caducará en 48 horas, como su propia palabra”** y critica el “egocentrismo” de quien cree que tiene todo al servicio de su liderazgo

- **“Frente al terrorismo, un Gobierno no puede tener dudas y Hamás ha felicitado a Sánchez, algo que devalúa la imagen de España y no representa al país”,** indica